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ÉÉCCOOLLEE  SSTT--JJEEAANN--BBOOSSCCOO  
  

RRÉÉUUNNIIOONN  RRÉÉGGUULLIIÈÈRREE  DDUU  CCOONNSSEEIILL  DD’’ÉÉTTAABBLLIISSSSEEMMEENNTT 
 

Procès-verbal de la réunion régulière tenue le 26 septembre 2005 à 19h00, à la salle du personnel 
du 71 rue St-Jean-Bosco, Gatineau (Québec). 
 
 
Sont présents : 

Sophie Granger, parent Nathalie Théberge, parent 
Stéphanie Cholette, parent Éric Guimond, enseignant 
Michelle Lavigne, directrice Mélanie Larose, enseignante 
Nancy Larouche, enseignante Christine Girard, parent 
Sylvie Lépine, parent Julie Lapointe, parent 
Karina Lapointe, enseignante Marie Bertrand, enseignante 
Manon Lessard, parent Johanne Légaré, commissaire 
Suzanne Barthe, animatrice  
Marcel Pépin, représentant de la communauté 
Léa Normandeau, représentante de la communauté 
Annie Bilodeau, éducatrice du service de garde 
Caroline Charron, responsable du service de garde 
Johanne Diotte, secrétaire d’assemblée 

 
Sylvie Lépine préside cette dixième séance du Conseil d’établissement (ci-après le C.E.) 
 
 
 
1. Ouverture de la séance et vérification du quorum 
 Le quorum est respecté et la séance débute à 19h10. 
 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

C.E.05-06-01  Il est proposé par Sophie Granger et appuyé par Nathalie 
Théberge que l’ordre du jour soit adopté tel que modifié. Adoptée à 
l’unanimité. 

 
3. Visite de la bibliothèque et du bureau de la responsable du service de garde 
 A la demande de la présidente du C.E., Mme Michelle Lavigne explique que la 

bibliothèque a été réorganisée et quelque peu réduite afin de rendre le bureau de la 
responsable du service de garde plus accessible aux parents et plus près du service de 
garde. 

  
 Le C.E. a reçu une lettre de plainte signée par plusieurs parents pour protester contre la 

perte d’espace de la bibliothèque ainsi que le processus ayant mené au changement.  Le 
C.E. convient que la directrice va contacter les parents signataires pour les inviter à venir 
voir la bibliothèque et leur expliquer les raisons du changement ainsi que les avantages 
qui en découlent. 
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4. Élection d’un(e) président(e) d’élection 

C.E.05-06-02  Il est proposé par Sylvie Lépine et appuyé par Sophie Granger 
que Marcel Pépin agisse comme président d’élection. Adoptée à l’unanimité. 

 
5. Élection des postes suivants au C.E. : 
 5.1 Secrétaire 
  La tâche sera assumée par une personne de l’externe. 
 
 5.2 Trésorière/Trésorier 

C.E.05-06-03  Il est proposé par Suzanne Barthe et appuyé par Sylvie Lépine 
que Julie Lapointe agisse comme Trésorière. Adoptée à l’unanimité. 

 
 5.3 Vice-présidence 

C.E.05-06-04  Il est proposé par Sophie Granger et appuyé par Christine Girard 
que Nathalie Théberge agisse comme Vice-présidente. Adoptée à l’unanimité. 

 
 5.4 Présidence 

C.E.05-06-05  Il est proposé par Julie Lapointe et appuyé par Sophie Granger 
que Sylvie Lépine agisse comme Présidente. Adoptée à l’unanimité. 

 
6. Élection d’un membre responsable de la liaison avec l’Organisation de Participation 

des Parents (OPP). 
C.E.05-06-06  Il est proposé par Nathalie Théberge et appuyé par Manon 
Lessard que Sophie Granger agisse comme le lien avec l’OPP. Adoptée à 
l’unanimité. 

 
7. Présentation des deux représentants de la communauté 
 Mot de présentation de Marcel Pépin à titre de nouveau représentant et Léa Normandeau 

qui était là l’année dernière. 
 
8. Liste des membres du C.E. et de l’OPP 2005-2006 
 La liste est vérifiée par chacun et sera distribuée aux membres du C.E. 
 
9. Fréquence des réunions 
 Les rencontres du C.E. auront lieu le 4e lundi du mois, une fois par mois au début et à 

être révisé si nécessaire. Les dates des rencontres de 2005-2006 seront donc :  
 

Ù 20 octobre (exceptionnellement un jeudi) 
Ù 28 novembre 
Ù 23 janvier 
Ù 20 février 
Ù 27 mars 
Ù 24 avril 
Ù 15 mai 
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10. Adoption du procès-verbal du 14 juin 2005 

C.E.05-06-07  Il est proposé par Julie Lapointe et appuyé par Léa Normandeau 
que le procès-verbal soit adopté tel que présenté. Adoptée à l’unanimité. 

 
11. Bilan du budget de fonctionnement du C.E. 2004-2005 
 Reporté à la prochaine réunion. 
 
12. Bilan du budget des campagnes d’autofinancement 2004-2005 
 Reporté à la prochaine réunion. 
 
13. Formation des sous-comités :  
 a) cour d’école : Éric, Christine, Stéphanie 
 b) projet éducatif – plan de réussite : Nathalie, Karina, Mélanie, Nancy, Sophie, Julie 
 c) règles de vie : Sylvie, Annie, Éric, Marie, Karina 
 d) financement : Sylvie, Nathalie, Julie, Stéphanie, Christine, Mélanie 
 
14. Projet de musique et d’éducation physique (périodes spéciales) 
 L’enseignant en musique, M. Emmanuel Despax, a mis en place des périodes de 45 

minutes par semaine de perfectionnement en musique avec les étudiants des 4e, 5e et 6e 
années. Cette pratique permettra à l’enseignant régulier de passer en alternance 45 
minutes avec seulement 13 ou 14 élèves de même force académique. Ces derniers 
bénéficieront ainsi de périodes de rattrapage ou d’enrichissement (selon leur besoin) 
pendant que l’autre groupe perfectionnera ses connaissances musicales. 

 
 Le même principe est proposé avec des périodes d’éducation physique pour les élèves de 

la première à la 3e année. 
 

C.E.05-06-08  Il est proposé par Éric Guimond et appuyé par Annie Bilodeau 
que ce projet aille de l’avant, qu’il soit présenté à tous les parents et que le 
questionnaire d’évaluation soumis aux enseignants et les résultats de cette 
évaluation soient présentés au CE. Adoptée  à l’unanimité. 

 
15. Dîneurs (informations) 
 Les groupes ont été refaits car le nombre par groupe était élèvé.   Au lieu de 3 groupes, ils 
 sont maintenant 4 groupes. 
 
16.  
 16.1 Service de garde 

Le service de garde veut organiser des activités 1 fois par semaine (sports ou autres) 
pendant 10 semaines,  le jeudi. Les activités comprendront le volleyball, le soccer, la 
cuisine, etc. et les enfants devront s’inscrire à l’activité de leur choix. 
 
16.2 Casiers 
L’école est à la recherche de casiers en bois mais comme le coût est élevé,  il faudrait 
avoir une activité de financement. À suivre. 
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17.  
 17.1 Mot de la directrice 
 17.2 Mot des enseignants 
 17.3 Mot du service de garde 
 
18. Varia 
 18.1 Comité de parents 

La directrice va s’informer à savoir si Marcel Pépin peut représenter l’école à la 
réunion du comité de parents à la commission scolaire, étant donné qu’il est 
représentant de la communauté.  De même, elle s’informera à savoir si un parent 
peut en fait être représentant de la communauté au C.E.  En attendant, Christine 
Girard sera substitut pour la première réunion. 
 

18.2 Mode de fonctionnement du C.E. 
Léa Normandeau propose que le document « Mode de fonctionnement du C.E. » 
soit distribué aux membres du C.E. Christine Girard propose que l’adresse du site 
Web où se trouvent les règlements soit visible sur tous les documents transmis aux 
parents.  

 
19. Date de la prochaine réunion 
 Le jeudi 20 octobre 2005 à 19h00. 
 
20. Levée de l’assemblée 

C.E.05-06-09  Il est proposé par Caroline Charron et appuyé par Annie 
Bilodeau que la séance soit levée. Il est 21h15. Adoptée à l’unanimité. 

 
 
 Sylvie Lépine      Michelle Lavigne 
 
 
             
 Présidente      Directrice 
 
 
 
 
 
 
 
 


